
Lebenshilfe Bildung gGmbH
Berlin

Gewinn- und Verlustrechnung für das Geschäftsjahr 2023

2023 2022
EUR TEUR

1. Umsatzerlöse 836.398,81 713

2. Sonstige betriebliche Erträge 148.025,07 41

3. Materialaufwand

Aufwendungen für bezogene Leistungen 414.497,07 338

4. Personalaufwand

a) Löhne und Gehälter 357.113,92 255

b) Soziale Abgaben 82.015,58 52

439.129,50 307

5. Abschreibungen auf immaterielle Vermögens-
gegenstände des Anlagevermögens und 
Sachanlagen 4.030,17 3

6. Sonstige betriebliche Aufwendungen 101.379,96 91

7. Jahresüberschuss 25.387,18 15

Anlage II




